

skylines

Das Bordmagazin der Austrian Airlines Group Mai | Juni 2008

KREATIVES MOSKAU

Wie junge Künstler* und
Designer die Kulturszene
der russischen Hauptstadt
zu neuem Leben erwecken

ÜBERRASCHUNGEN **AUF MADEIRA**
BUNTE KINOTRÄUME **IN MUMBAI**
GENÜSSE **IN DER STEIERMARK**

* wie z.B. Nina Kraviz, Sängerin und DJ

FASZINATION FLIEGEN A FASCINATION WITH FLYING



BLICK AUS DEM COCKPIT. Auf dem Flug nach Barcelona.
THE VIEW FROM THE COCKPIT. En route to Barcelona.



Ein neues Filmprojekt zeigt die Faszination Fliegen erstmals aus Pilotensicht in HD-Fernsehqualität. Damit wird das Erlebnis, direkt im Cockpit mitzufliegen, perfekt. Einmal den Piloten im Cockpit über die Schulter zu schauen, davon träumen viele. Die Sendereihe von PilotsEYE.tv macht genau diese Einblicke in den Hochsicherheitstrakt eines Passagierflugzeugs jetzt möglich. Bei der neuesten Folge begleiten sechs im Cockpit installierte Kameras Austrian Kapitän Hans Klikovich und seine Co-Pilotin Cornelia Ollinger auf einem Flug von Wien nach Barcelona. Im Film erleben die Zuseher in 90 Minuten alle Momente, die spannend, informativ und auch unterhaltsam sind – in einer Bildqualität, als würde man mittendrin auf dem sogenannten Jumpseat sitzen. Interessante Blicke hinter die Kulissen, spektakuläre Ausichten auf Gipfel und Bergmassive, und das alles erläutert von den beiden Piloten, das bietet die neue Folge von PilotsEYE.tv, die jetzt als DVD im Austrian Jetshop erhältlich ist (Näheres auf Seite 107).

For the first time, a new film project shows the fascination of flying from the pilot's point of view in HD picture quality – the perfect way to experience life 'up front' in the cockpit! Many of us have dreamt of looking over the shoulders of the pilots, and this series from PilotsEYE.tv makes such insights into the high security cockpit section of passenger jets possible. In this latest episode, six cameras in the cockpit accompany Austrian Captain Hans Klikovich and Co-pilot Cornelia Ollinger as they travel from Vienna to Barcelona. In the 90-minute film, the audience experiences tense, informative and entertaining moments, with picture quality that transports the viewer to the very heart of the action, and the 'jumpseat'. There are fascinating peeks behind the scenes and spectacular views out onto Alpine land-scapes, all accompanied by commentaries from the pilots. The new episode of PilotsEYE.tv offers all this, and is now available in DVD form from Austrian Jetshop (see p. 107 for further details).

DER COUNTDOWN LÄUFT ... THE COUNTDOWN IS ON ...



AKTIVITÄTEN FÜR FUSSBALLFANS. Fan-Homepage von Austrian.
ACTIVITIES FOR FOOTBALL FANS. The Fan Homepage from Austrian.

Rund um die Europameisterschaft laufen auf der Fan-Homepage von Austrian, www.fanline08.at, jede Menge Aktivitäten für Fußballbegeisterte: So kann man einen exklusiven Rundflug im Austrian Fanflugzeug mit Showprogramm und Überraschungsgästen an Bord gewinnen. Oder Tickets für das Musical „We Will Rock You“ inkl. VIP-Transfer in der XXL-Stretchlimousine, Eintrittskarten für den Wiener Life Ball, Flüge in der Austrian Business Class innerhalb Europas, Sonderführungen im Kunsthistorischen Museum und vieles mehr. Weiters gibt es tolle Gewinnchancen für Attraktionen in der Fanzone der Host City Wien vor dem Wiener Rathaus, wie z. B. ein Meet & Greet mit Christina Stürmer. Und ein Fan kann eine ganze Skybox für 10 Personen gewinnen und das Viertelfinalspiel im Public Viewing-Bereich vor dem Rathaus live erleben. Vom 7. bis 29. Juni 2008 präsentieren Austrian Airlines auf etwa 200 Quadratmetern täglich ein buntes Showprogramm mit viel Spaß, Action und Überraschungen. Informationen: www.fanline08.at.

If you are a football fan awaiting the European Championship this summer, there are stacks of activities for you at the Austrian Fan Homepage www.fanline08.at. You could win an exclusive round-trip on an Austrian fan aircraft, including show programme and surprise guests on board, tickets to the musical 'We Will Rock You' including VIP transfer in the XXL stretch limousine, tickets to the Vienna Life Ball, flights within Europe in Austrian Business Class, guided tours of the Kunsthistorisches Museum and much more besides. The multiple attractions of the fanzone of Host City Vienna in front of Vienna City Hall – including a Meet & Greet with Christina Stürmer – mean yet more chances to win: for one fan, there'll be the chance to win a whole Skybox for 10 people and experience the quarter-final live in the Public Viewing Area in front of City Hall. Every day from 7 to 29 June 2008, Austrian Airlines presents a bright programme packed with fun, action and surprises on an area 200 square metres in size. For more details, see www.fanline08.at.

JET SHOP WWW.AUSTRIAN-JETSHOP.COM

AIRCRAFT-MODELL
AIRBUS A320 RETRO
 Maßstab/scale 1:200
 inkl. Tischständer/
 incl. table stand
 Bestell-Nr./order no.:
 WB 3101
 jeweils/each
 EUR 14,20



AIRBUS A321
 Bestell-Nr./order no.:
 WB 120
AIRBUS A319
 Bestell-Nr./order no.:
 WB 1872
AUSTRIAN BOEING 777
 Bestell-Nr./order no.:
 WB 585
AUSTRIAN BOEING 767-300
 Bestell-Nr./order no.:
 WB 2720
FOKKER 100
 Bestell-Nr./order no.:
 WB 2068

VERSANDBEDINGUNGEN

Die bestellten Artikel werden Ihnen mit der Post zugesandt. Bitte beachten Sie, dass zu den angegebenen Preisen noch die Portogebühren verrechnet werden. Die Preise enthalten die gesetzliche Mehrwertsteuer. Beim Versand ins Ausland (ausgenommen in Mitgliedsländer der EU) reduziert sich der angegebene Jet-Shop-Preis um 16,67% Mehrwertsteuer. Die Versandkosten sind abhängig vom Gewicht der Lieferung und vom Zielort. Wir möchten Sie weiters darauf aufmerksam machen, dass in einigen Ländern zusätzlich Zölle eingehoben werden und die Versandkosten dadurch relativ hoch sein können. Artikel- und Preisänderungen vorbehalten.

MAIL ORDER CONDITIONS

The articles which you order will be sent by post to your address. The prices include mandatory value added tax. Kindly note that the prices quoted are exclusive of postal charge. Deduct 16.67% VAT from the Jetshop price quoted when merchandise is dispatched abroad (this does not apply to destinations in EU countries). Forwarding expenses depend on the weight of the goods and on the destination. We would also like to remind you that some countries charge import duties, which can make dispatching costs relatively high. Articles and prices subject to change.

VERSANDARTIKEL

Das gesamte Sortiment vom Jet-Shop können Sie online unter www.austrian-jetshop.com bestellen.

MAIL ORDER MERCHANDISE

You can order the full range of Jet shop items at www.austrian-jetshop.com.

SMILO PLÜSCHTIER
SMILO STUFFED TOY
 25 cm, Bestell-Nr./
 order no.: WB 3012
 EUR 9,90



SMILO



**SMILO
 SCHLÜSSEL
 ANHÄNGER
 EURO 2008**

SMILO KEY CHAIN
EURO 2008, 14 cm,
 wenn man beim Ring
 anzieht, vibriert dieser/
 vibrates when connected
 to keyring.
 Bestell-Nr./order no.:
 WB 3012, EUR 3,00

CARRY-ON FLIGHT BAG
 mit Rollen/with wheels, dunkelblau/dark blue
 ca. 38 x 50 x 20 cm, Bestell-Nr./order no.: WB 162
 EUR 39,90



DVD PILOT'S EYE
 in HD-Qualität/in HD quality
 Laufzeit/runtime: 90 Min.
 erhältlich ab Mitte Mai 2008
 available from mid-Mai 2008
 Nähere Informationen
 auf Seite 104/
 see page 104
 for further details
 Bestell-Nr./order no.:
 WB 3200
 EUR 29,90

SCHAL EURO 2008 EURO 2008 SCARF
 Bestell-Nr./order no.: WB 2904, EUR 4,90



MODELL AIRBUS A320 EURO 2008
 Maßstab/scale 1:500 (ca. 10 cm, Metall)
 Bestell-Nr./order no.: WB 3500
 EUR 18,90



BESTELLSCHEIN ORDER FORM



Alle Preise inklusive MwSt., jedoch exklusive Nachnahmegebühr und Porto. Artikel- und Preisänderungen vorbehalten./All prices include VAT (value added tax) but do not include the C.O.D. (cash on delivery) fee and mail charges. Articles and prices subject to change.

Vorname/First name Familienname/Surname

Straße, Nr./Street, No. PLZ/Postal Code

Ort/Place Land/Country

Telefon/Telephone Datum/Date Unterschrift/Signature

Wir akzeptieren folgende Kreditkarten und ersuchen Sie, jene, mit der Sie Ihre Rechnung begleichen wollen, anzukreuzen./We accept the following credit cards. Please mark the one you wish to have charged:

American Express Eurocard VISA Diners Club

Gültig bis/Exp. date Kreditkarten-Nr./Card No. Unterschrift/Signature

Stück Quantity	WB No	Artikel Item	Größe Size Farbe Colour	Preis Price

Für die Bestellung der gewünschten JET SHOP-Produkte schneiden Sie bitte den Bestellschein aus. Geben Sie den Bestellschein bitte einem Ihrer Flugbegleiter oder senden Sie ihn in einem Kuvert an JET SHOP, Austrian Airlines, Postfach 100, 1300 Wien Flughafen. To order a JET SHOP product, simply cut out and fill in the order form. Give the form to one of your flight attendants or put it in an envelope and send it to: JET SHOP, Austrian Airlines, Postfach 100, 1300 Wien Flughafen.